



Bericht und Beschlussempfehlung des Agrarausschusses

Eckpunkte für einen besseren Verbraucherschutz und eine gesunde Nahrungsmittelproduktion als Konsequenz aus dem Auftreten von BSE-Erkrankungen bei Rindern

Antrag der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Drucksache 15/650

Antrag der Fraktion der F.D.P.
Drucksache 15/678

Der Agrarausschuss hat die ihm federführend sowie dem Umweltausschuss und dem Sozialausschuss zur Mitberatung durch Plenarbeschluss vom 24. Januar 2001 überwiesenen Anträge in seiner Sitzung am 1. März 2001 beraten.

Die Mitglieder des beteiligten Sozialausschusses kamen in ihrer Sitzung am 15. Februar 2001 überein, die Anträge in einer späteren Sitzung im Zusammenhang mit Fragen über die gesundheitlichen Aktivitäten der Landesregierung zur BSE-Problematik zu beraten. In seiner Sitzung am 29. März 2001 schloss sich der Sozialausschuss mit Mehrheit dem Votum des federführenden Agrarausschusses an. Der beteiligte Umweltausschuss beendete seine Beratungen am 2. Mai 2001 und hat die Voten zur Kenntnis genommen.

Der federführende Agrarausschuss empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen der SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN gegen die Stimmen der CDU bei Enthaltung der F.D.P. die Annahme des Antrages Drucksache 15/650 in der um die Nummern 4 und 7 sowie Nummer 8 Satz 1 aus der Drucksache 15/678 erweiterten Fassung. Des Weiteren empfiehlt der Ausschuss mehrheitlich die Ablehnung des Antrages Drucksache 15/678.

Claus Hopp
Vorsitzender